

Une école du jardin planétaire

NOTRE AMBITION EST D'ÉTABLIR À LA SALINE ROYALE UNE ÉCOLE DU JARDIN PLANÉTAIRE AU CŒUR DE NOTRE CERCLE IMMENSE : UNE ÉVOLUTION D'UN SITE UNESCO EN UN ILOT DE BIODIVERSITÉ INSPIRÉ PAR LA VILLE IDÉALE DE CLAUDE NICOLAS LEDOUX, L'ARCHITECTE DE LA SALINE ROYALE.



HIER

**LE RÊVE DE LEDOUX,
ARCHITECTE DE LA SALINE**



AUJOUR'DHUI

**L'AMÉNAGEMENT
DU 2^E DEMI-CERCLE**

Notre ambition

1.

SENSIBILISATION ET DECOUVERTE

Sensibiliser les visiteurs aux enjeux de la transition écologique et promouvoir les bonnes pratiques environnementales.

2.

EDUCATION À L'ENVIRONNEMENT

Sensibiliser le public scolaire (de la maternelle au lycée) grâce aux activités de notre programme d'éducation à l'environnement et au développement durable.

3.

FORMATION ET INSERTION PROFESSIONNELLE

Contribuer à la formation des étudiants qui se destinent aux métiers du paysage lors de la réalisation du Festival des jardins.

4.

EXPERIMENTATION

Expérimenter de nouvelles pratiques avec les professionnels et positionner la Saline royale comme un laboratoire des métiers du paysage alliant expérimentation, économie circulaire, pédagogie et haute qualité environnementale

Le budget

DÉPENSES	€ TTC
Achats matériaux et fournitures	159 000€
Locations de matériel, prestations	34 500€
Communication, promotion	32 000€
Déplacements, missions	20 000€
Ressources humaines	255 800€
Hébergement, restauration	60 200€
TOTAL	561 500€

RECETTES	€ TTC
Autofinancement Saline	281 500€
Mécénat d'entreprise	280 000€
TOTAL	561 500€

26 juin 2022

INAUGURATION
DU CERCLE IMMENSE

